

„Hiergeblieben“ gründet sich

Am Freitag (25.) gründet sich in Kranichstein der Verein „Hiergeblieben“, der für selbstbestimmtes Wohnen im Alter und aktive Teilhabe eintritt (wir berichten). Die Feier im Luise-Büchner-Saal (Bürgerhaus) in der Grundstraße 10 beginnt um 15 Uhr und endet gegen 18 Uhr.

Es sprechen Darmstadts Sozialdezernentin Barbara Akdeniz, Heribert Varelmann von der Stadtteilrunde Kranichstein, Wolfgang Bauer-Schneider, Vorstandsvorsitzender des Vereins „Hiergeblieben“, und Marion Schmitt von der Altenhilfeplanung der Stadt. Das Programm besteht laut Ankündigung zudem aus Unterhaltung, Tanz und internationalem Buffet. e